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H9. 9. 16(火) 23:16 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

一夏終わったので、ノートの回収に来ました。今回は、ギリ

ギリまで回収をまったので、残13Pしかない。編集が大変。長

いぞ今回は…。

そんなワケで…。

通算38冊目は回収しました。

〃 39 〃 を置いてゆきます。

38冊目にADR書いた方々、今回は特厚です。よかったね。

❤皆様 好きな事を自由にお書き下さい。下ネタOK（←編集

されないけど…）。

それでは！

【編集注：2023年3月現在、お持ち帰りバージョンの無料発行

は終了しています。ご理解下さい。】
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97.9.16.23:30 by(もも)

ほんと、しばらく来ない間 ノート87頁も埋まとったのね。

話し変るけど、

前々から気になってた国道沿いの“幸福駅”で喫茶店（あの白

いSLの形した店ね）に 今回初めて行ってみた。

そしたら中は…何だ、この一見カラオケBOX風の個室は？ しか

も扉の横に出札窓口みたいな開閉窓。ちょっとあやしい。

ひょっとしてこれって昔はやったらしい“どーはん喫茶”って

やつですか!? SLにつられて入ったらちょっとビビった。少な

くとも○鉄とはあまり無関係のようだ。

続きましては －

某郵政職員Ｙ氏が とうとう結婚したそーで。

“まさかあいつが真っ先にぃ!?”と 彼近辺の連中は（私含め）

口をそろえた。

まぁ 末永くお幸せにね。結婚てゴールインじゃないんだよ、

スタートなんだよ。

それでは 最後に花むけのひとことをば。

山田！ じゃまだ!!
うちわネタですみません。

P.S

9年9月9日記念きっぷはJR平成→八代を20枚も買ってしまった

が 銀河鉄道999のイラスト入りのくまがわ鉄道人吉→おかどめ

幸福の号がずっとよかった。最初っから知ってりゃ 熊本じゃ

なく人吉に並んでたのに！

JRの999きっぷの方も買った。青春18と大体使い方は同じ。さ

てどこ行こかな。
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1997. 9. 17 (水) 晴

昨日の台風が過ぎさり、今日は、昨日がうそのようないい天気

です。

大畑駅の大ファンで、度々、寄って時間を過します。

なぜか、自分自身が、落ちついてくるのです。

大畑駅をみなさん、もっと、アピールして下さい。

県外の方も、ぜひ、きてみて下さい。

喫茶店が、あれば、いいんですけどね。

コーヒーを飲みたいです。 じゃ、又・・・！

1997. 9. 18(木) くもり、晴 10:10分

初めて、大畑駅に来ました。

のんびりしてて、いいですね。

ループ、又スイッチバック、共にいいです。

列車が着いたけど1人も降りてこない駅。さみしい。

列車が発車します。今度来る時は、時間を、とつて又来て見た

いね。

今日東京へ、帰ります。人吉のみなさんバイバイね。

都内 T.M.より

9／18 8:30

まこと＆きゅうどうできました。大畑駅には、よくきまーす。
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9／18 PM8:40

今日 はじめてバイクでこけました。（買って○日目です）

自分のけがより バイクのことがしんぱいで、いたいのもわす

れ すぐバイク屋にいきました。うんよく それほど こわれて

なかったので、1万ほどでなおりそうです。みなさん運転には
うんてん？

注意しましょう！ いたいです。 それじゃあ またきます。

From きゅうどう

P.S まことーもっとうまくなりたいよー!!

9月20日(土)

しいさんお元気ですか？ はじめて1人で来ました。いつもだれ

かといっしょだったような気がします。そんなわけで「えびの

5号」から「えびの6号」まで延々2時間もここでバックナンバ

ーの中から自分が書いたのをながめていました。今週は台風直

撃にはじまりました。でも昨年の台風より被害が少なくてホッ

としました。なにせ近所では地震や土石流といった予期せぬ事

がたてつづけて起こったもので。そのぶん予期出来る台風はま

だましといったところでしょうか。

そんな台風も、秋をつれてやってきました。駅舎の中から見る

夕陽はとってもきれいで、19:00をまわった今でも写すときれ

かっただろうなぁ～とあとのまつりです。

でも2時間有意義な時間（最初はたちよるだけの予定だったけ

ど）をすごせました。どうもありがとうございました。

さてこれから人吉温泉でもつかって帰ります。

今度はだれとくるのやら…？

鹿児島県阿久根市波留
ハ ル

ふじさん／藤山 泰彦

P.S やっと梅の時期がわかりました。来年はそのころ来たい

と思います。
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9月26日 PM9:50

夜の駅に初めて来ました。少しこわいです。夜は長いのでいろ

いろと書きたいと思います。

私は球磨商業の3年で18歳です。

今進路のことでまわりがバタ２としている中私の方は1年生のと

きと同じような生活をしています。大阪モード希望です。

突然ですが人って忘れやすい生き物なんだなーっておもいま

す。あのときはこの人しかいないっておもっててもいつかは忘

れてる…。そしていつ忘れたかなんて全然覚えていない…。こ

うやって年をかさねて成長していくんですね。

今はこの人しかいないって人と18の夏を過ごし秋へと季節は変

っています。1日1日を大切にしたいです。

みなさんも（ありきたりの言葉ですが）今を共に過ごしている

人のことだけをみていて下さい。それが1日を大切にするって

ことじゃないのでしょうか？ 二股なんて自分の欲望が満たさ

れるだけでつまらないものです。

それじゃ また来ます。

From A.A.

9月20日 PM10:15

次は自分の番です。久しぶりに夜の大畑駅にやってきました。

夜の大畑駅もやっぱりいいです。最近単車で峠を攻めていない

ので少しイラつきぎみです。また大○模林道へ親不孝,DROPOUT

のみなさんと一緒に走りたいです。

ガンガンアクセル回してガンガンひざ刺したいです。

いつか彼女も大○模へ連れていきたいです。

オレは原付でしかも一番ノーマルでおそい17inchのNS-1だけど

大○模の下りなら二輪でもバトルOKだよ。 (次頁へ)
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来年は関西走り屋GPのレースにエントリーするつもりです。

（SLP50クラス90分耐久）グッちゃんと二人で‥‥。今月は親

不孝の橋口さんたちが2位だったので来年はオレ達で‥1位にな

ってみせます。話しは変ってとなりに今彼女がいます。一つ上

で高校卒業したら大阪へ行ってしまうのではなればなれになり

ます。もう少しで会うことができなくなってしまうから一日一

日を大切にしていきたいです。いろいろケンカもするだろうけ

どがんばって自分なりに彼女を幸せにしていきたいです。

RACING TEAME

WINDONG DANCER
since1997 P.S より早く…より風に近く‥‥。

今井 卓朗

梅園小僧のみんな かかって来いやーーー！

○梅園小僧のまこと,かわきた,なおはる,ゆうき、オレより早

くなりたかったら肉を食え肉を!! あと親不孝の人たちみた

くなりたかったら そーけん美茶を飲め!!

なおはるくんへ

げんきにしてますか？ 亜也子はげんきだよ。

そのせつはいろいろとお世話になったね。

感謝してるよ。

卓朗がバカなことかいてるけど相手にしないでやっ

てね…ほーんとバカ。

っていうか ねむいよー それにさむい。

カゼひかないようにね。 じゃあね。

(次頁へ)



- 9 -

わかったか？ なおはる君。よーく心にしまっときなさいよ。

まこと！ 走り屋するんだったらツナギを買えツナギを。

あとタイヤも変えろ。ノーマルタイヤでオレをぬこーなんざ死

ねという事と一緒かな。あと梅園小僧というチーム名はやめろ。

ださいしくさいから。チームをつくるなら横文字をつかえ！

オレに対こうするな。キミたちには一生むりだから。そこんと

こよーく覚えておきなさい。

それじゃまた！

by 原付人吉爆速人卓朗

りゃくしてイマタク

9／23 又来てしまいました。Ｇ○た
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H9. 9. 23(火)

今日は4人でピクニックにきました。

梅園に行ったよーん。

いい天気でよかったね。

また来ます。

今から、汽車で帰るよん。

❤球磨商高 3230 3434

P.S. 10/9 また来るね。〝もののけ姫〟見まーす。

❤ ❤4039・-20・103[・123

ピクニック来ました。とても、楽しかったです。

今度は、写真をいっぱいとりたいなあーーーー。

103[

今日は、楽しかったです。

4039

-20は、途中でカラオケに行っちゃいました。

ちょっと残念です。

大畑は、かなりいい所!!
❤❤❤大畑大スキ ((123))
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H9. 9. 23(火) 5:34

今 私はＦが大嫌いです。それは どーしてでしょう？

もし Ｆに会っても しかとしといてください。Ｆと話すと、あ

なたの人生はきっとめちゃくちゃになります。

H9. 9／23

今日は、4人でピクニック。すごく楽しかったよー。

今度は、10/9に「もののけ姫」があります。えいが館で見ると

1500円ですが、10/9は500円です。みてない人は来て下さい。（大

畑小）

大畑小を知らない人は産交バス「大畑行き」の大畑小学校前で

下車してください。映じょう時間はPM7:00～PM9:00までです。

もし遠方から来る人は、泊まる場所をさがしてください。

タクシーでくる人は「大畑小学校まで」といってください。

タクシー料金、2500～3000円。バス料金310～300円です。

└──┬──────┘

これは、勝手につけた値段です。
あしからず。

今から、2人で大畑小へ行って来ます。

大畑小に、みんな集まってると思うから、行って来ます。

でも、Ｆが来るから、ちょっとじゃなく、すごくいやです。（本

音）

Ｆが来なかったらすごく楽しいのになぁーー。

いっつもＦに邪魔されます 悲しいＹＯーーーーー。

おわり。
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H9. 9.23 PM6:15

かまくらの里、秋田県横手市から来ました。

今までいろんなところ 行ったけど、

う～ん・・・・大畑まで来てしまった・・・

遠いね～。

今夜の夜行で 家に帰ります。

新幹線と特急の乗り継ぎでも、明日の夜までに帰れればいい

・・・・かな？

PS. 「えびの」の撮影に失敗したんで、12月にまた来ます。

H9. 9.24 PM1:05

私は、兵庫県明石市から来た 21歳の大学生です。

実は 大畑は 高校以来2度目なのですが、今回は、島原鉄道、（も

ちろんトロッコも）、あそBOY、南阿蘇のトロッコ、久大本線の

PC etc… しっかり鉄チャン旅行してます。

それでは皆さん、Have a nice trip!!

…としめくくろうと思ったけど、まだ時間あるから…

私は、…ちょっと自慢話になりますが…某国立Ｏ大の学生です。

で、なんでＯ大に入ろうかと思ったかというと、JR西日本に入

りたかったからです。…あ、ハチ。あっち行け…あ、それで、

子供の頃から、鉄道が本当に好きで、一時は真剣に運転士（時

に、ELの）になろうと思ったのですが、物理・科学はサッパリ

で、でも あきらめきれなくて、それで一年浪人して、（親には

(次頁へ)
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迷惑かけましたが、）なんとか、Ｏ大生という「学歴」を手に

れました。もちろん、入ってしまうと、「学歴」ってなんなん

やろ？（受験勉強している時は「ガクレキィー」っていう感じ

やったのに）と思うことはありますが、でも、生まれつき鉄チ
．．．．．

ャンで、運よく そこそこの学歴を手に入れたんやから、大学

でもチャント勉強して、JR入社目指して、頑張ろうと思ってい

ます。（今は 息抜きに来てます）

将来のこととか、今の学校のこととか、いろいろ悩んでる人も

多いと思うけど、（っていうか 悩まんヤツの方が おかしいと

思わへん？）見失った時は、とりあえず今、がんばってほしい

と思う。がむしゃらに がんばるのって 遠まわりかも知れへん

けど、ここのループ線みたいに、結果的のは自分を どんどん

高めているわけで、一瞬どこ向いて走ってるか 分からんよう

なっても、そこで泣いとらんと、とことんがんばったらええと

思う。人生、そうムチャな方向には行かんようにできてると思

います…

いやー、大畑に来て人生談義とか（それも21の男が。）。長々と
．．

失敬!!

それでは そろそろ「いさぶろう」が来るの

でペンを置きます。バイバイ。

'H9.9.24(水)

大畑駅、自然がいっぱいで、とても美しい所でした。

こんな所があるなんて知りませんでした。

また来たいです。鹿児島から来た中年カップルです。
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H9. 9.25(木)

今日も まこと と きゅうどうできました。

よく大畑駅にきます。見かけたら ヨロシクネ。

まことは TZEに乗ってます。きゅうどうは、DREAMです。

みんな よろしくネ。

H9. 9.25 木

今日は、すごくきげんが悪いです。というのも学校をやめる

ことになりそうだからです。でも、やめても大畑駅にはずー

とくるんでよろしくおねがいします。＋まこともネ。また来

ま→す。

From きゅうどう

「
今井 卓朗君へ

ギターが うまいのは みとめる。だけど バイクは みとめない。

なぜなら まこちっちに ぬかれるからだーーー

おれより うまくなったら うんこしろ お風呂にはいれ。

わかったかな？ 梅園で また みんなで レースしようね。つ

ぎは かたせてもらうよ。YAMAHAって バカにするけれど けっ

こう YAMAHAも いいよ。世界のHONDAと言うけれど NSRと NS50

Fは みとめる だけど NS-1だけは みとめないよ。だって ボ

アップ しなければ おそいからね。みんながみとめても おれ

は みとめない。50ccは 50ccで なくちゃならないから。レー

(次頁へ)
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スすれば ボアップしてるほうが はやいときまっているから

ね。NS-1が おそいとわかっていれば ちがうバイクをかえば

いいのサ。ボアップは ひきょうものだからね。

なんだ かんだ 言っても、ボアップは ひきょう。

またこんど 人吉最速を きめよう。いまは 人吉で 1位かもし

れないけれど 2位の まこちっちがいづれぬく。 NS-1 VS TSM

(DREAME)

今井 卓朗 NS-1

WINDING DANCER 代表

VS
中原 誠 TZM

梅園小僧（かりめい）

in熊本

ゼロハン よろしくネ

PS 男は だまって Seven Stars!

by まこと

」
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1997. 9. 28(Sun) 15:47

こんにちは。宗太郎駅のたびの～と「燦燦(sun-sun)」の管

理・演出者のひとり、たけちゃんです。先週しゅうくん＆まっ

きーさんが山香に遊びに来た時に、ヤクを忘れてたので、その
．．

お届けドライブ（宅配）という無茶苦茶なことをしました。鹿

屋に弟が住んでるので、金曜に一泊して、新設まもない志布志

駅のノート初記帳をしました。

鹿児島で私を待ってるしゅうくんのウラをみごとにかいて、

根占←→山川フェリーにて西大山へ渡り記帳済（しかも2度も）。

かつおのたたき食って、ふろ（温泉）つかって、ラストは焼酎

「桜島」でウヰーッ。

大分までそのまま帰るのは面白くない。ということで、あち

こち寄り道しながら（嘉例川・えびの人吉ループ橋・そしてこ

こ大畑）帰ります。この分だと帰りつくのは真夜中…？明日か

らの仕事だいじょうぶかな。

実は私、明日の午後にＴＶのインタビューをうけるのです。

内容は…？ ナ・イ・シ・ョ。どうしても知りたければ、夕方

6時半からのＯＡＢ（大分朝日放送）の「プライムニュース」

を1週間しっかりと見てなさい。というわけで、早く帰らねば。

ではまた。

九州一の鉄人ドライバー たけちゃんでした。

P.S. しいさん、お久し振り。孫弟子さん参上しましたよ！

宗太郎ご記帳ありがとう＆ごくろうさま…。ここ大畑よ

りも何もないところだったでしょう。ノートのワープロ

編集やってますので、下記住所に送って下さったらこち

らからすぐに郵送しますよ。

【編集注：私信でしたので住所の掲載は省略します。】

じゃ。
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大畑えきに

初めて来ました。

めぐみ

9月28日

まこと

梅園でこけた。
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H9. 10. 1 (we) 晴／曇

「えびの1号」で到着、列車を見送った後でノートを見ると

・・・・オッ！10月は まだだ～れも書いてない。わ～い、1番

乗りだぁ。ちょっと散歩に行ってくるねぇ。

ただいま～。あっっ 神社行ってねぇや。いってきます。

帰って参りました。っと ホームの向こう側のおっちゃん2人

が横断幕を張ってる。「秋 ふれあい『大畑物語』」やて。12日

頃になんかあるらしいけど、その頃にはここにいないもんね。

参加した人、報告よろしく。

11:57人吉ゆきがきたから見送ってこよっと。

いや～ 前後で違うヘッドマークつけてるんだ。おどろいた

なぁ。

今から「えびの3号」で矢岳に行って、明日の夜には又大畑

にくるぞ。

「あい しゅるりたあん!!」

広島県豊田郡 高橋 申幸

P.S. 明日までに誰かの～と書いてるといいな。

H9. 10. 1

今日は休み 大畑駅の掃除をして 矢岳駅へ ミニバイクでドラ

イブして 又大畑にもどる.列車（いさぶろう号）を見て.ロー

カル線もなかなかいいよね.

今日は.4・5人乗っていましたね.もっと.沢山乗車があるとい

いね.

又.今度は.掃除に来よう.少しは.きれいになつたかな.

それでは.バイバイ.

F.M.より.
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10／1 ずっとここに列車が走ってほしい。

またきます。

佐藤 弘績

15:40 くもり

10／1 16:30 くもり

真幸駅で会った運転士と話した。

パンフレットもらった。また来ます。それじゃ？

ノート捨てないでよ。紀ちゃん大好き Takap

長崎市 高比良 亮

10／1 しいさん、お久しぶりです。片桐です。

今度の春、東京へ引越すことになりました。もしかし

たら、ここに来るのも最後になるかもしれません。

今日は最後のお別れに参上しました。

これからもこのノートがんばってね、しいさん。

それでは。

東京都板橋区 片桐 英和

夜の大畑駅

やけい見に来た

よし. ともこ. ゆうじ
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☁平成9年10月2日(木) 高橋 申幸

えびの6号にて見参！ もうまっくらだよ。懐中電灯あるけぇ

夜景でも見に行こ～か思うたけど、一人じゃ怖～てよう行かん。
こわ

そろそろ最終便吉松ゆきがくるじゃろうけぇあいさつでも‥

‥運転士さんは、明日の始発にのるらしいので、7:02に間にあ

うように起きなゃ。20:35、意を決して夜景をみてきた。恐か

ったけどきれ～だったよ。空には満天の星、目の前に…といっ

てるまに20:45ホーム消灯、早めにみにいってよかった。‥‥

人吉の街（だと思う）。

話かわるけど、ボート用に押しピン1ケース置いていきます。

ど～ぞ御自由につこうたってくださいませ。自分は下の方に学

校図書館利用権はってくけん（写真付）、どっかでみたら声か

けてね。 おやすみ 22:20

3日、目がさめると外はまだくらかった。でも神社に行って戻

ってくると、次第に明るくなってきて、6:40の時点でけっこう

あかるい。

7:02の第1便人吉ゆきには、中学生5人（女2、男3）と、おっち

ゃんが2人、計7人しか乗ってない。これじゃ燃料代でほとんど

消えて赤字だろーけど、廃止にはしないでほしい。JR九州

Fight!!

7:36吉松ゆきの運転士さん（ゆーか、各停は全部同じ人が乗っ

とるけぇねぇ‥‥）が、人吉駅からおにぎりをもってきてくれ

た。うれしいっ！ ありがとう!! いただきまっす!!! おいしか

った。この運転士さんに限らず、全体的に九州には親切な人、

優しい人が多いと思う。銭湯のおばさんは、3月に1度来ただけ

の僕を覚えていた。

バスの車内では、必ず生のアナウンスが入る。九州だけだよ、

こんなの。

9:55、ポストの収集にきた。予定は10時半なのに早すぎるよ～。

相変わらずまとまりのない文章だけど、まあこらえてね。さ

よなら。
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平成9年10月4日(土) 12:55 えびの3号で登場!!

土曜の昼間のくせに僕ひとりとループ付近にいたカメラマンの

2人だけでした。今回来るのははじめてなのですが、実は屋久

島から名古屋へもどる帰りに寄っただけなので、あまり時間が

ありません。そこで「いさぶろう」でもう行ってしまいます。

あーなんだかもったいない気もしますが、来ただけあったと思

っています。屋久島はいいところです。もう知っていらっしゃ

る方もいるかと思いますが、屋久島には明治時代から杉をはこ

ぶためのトロッコがあり、今も廃線ながら線路とトロッコは残

っています。屋久島へ行かれたらぜひ、トロッコ道を通って縄

文杉を見に行かれたらよいでしょう。

ちなみに、登山口から4時間歩きですので、体力のない人には

おすすめできません。

愛知県知多市 那須 稔

10月6日

なーんにも かくことがないけど

ちょっとかいてみました。

ななしでーす？あい。

10月6日 17:00

人吉から16:39着で来て 17:20発で去ります。

一人しか居ません。車の三人組が来て去っていくと、

ひたすら静かです。土間が掃き清められていたので、

足跡がはっきり残りました。

田中
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平成9年10月8日

今回は秋晴れのとっても良い天気 年に1度2度に渡り 大畑を訪

れますのが いつもは、ソバの花や、山田のカカシで むかえて

もらって、良き肥薩線の旅をするのですが、ちょっぴり淋しい

大畑駅の旅でありました。

だけど、大畑駅はいつきても良い所です。

夏は、トロッコ電車、春は雲海、秋は紅葉と、冬はジュ氷が見

られて 日本一の絶景が楽しまれる所です。

又の大畑の旅を楽しみに 大畑よいつまでも元気で。

秋英さんお元気でいつまでも

鹿児島市 久永 律子

10月8日秋晴れの最高のお天気、又行つて見たいと思つて居り

ました、大畑の駅に着きました。空気がきれいで、食のおいし

い事。人もだれも通りません。

1年に1、2回ですが、又参ります。

鹿児島市 中礼 善三

10／9

久し振りの大畑駅に来ました。何か複雑な気持です。

昔は、或程度の乗降客もあって、大切な駅であったと聞い

てましたが一人ボッチで淋しい位です。ですが近いうち人

吉事業部（JR）の催し物があるらしくきれいに整備されて

いてうれしく思いました。賑わうとよろしいですね。

大畑駅のファンでした。
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10／10 かいせい 本日少々二日酔い

ライバルは河村隆一である

オカタケ

昨日は夜1時まで宮路で飲んだ。みんなとっても陽気な仲間だ。

下ネタあり～の変かくどきあり～の、セクハラあり～の、とっ

てもよい仲間だ。

⇒

これでも、ASO清峰高の教師軍団なのである。

実は9月13日、台風せっきん中の中、「SPEED」のライブをシー

ガイヤに見に行ったのだ。まだ頭の中から「GO GO HEAVEN」と

口ずさむ。というわけで「もう泣かない」by ヒロ

→何の意味があるかわからないけど書く。

（私はそれでも あの4人だったら ERIKOだろーなー）

あれあれ～「大畑駅企画」駅置きバージョンを見ていたら俺の

前回が94-4ぐらいになっている。すでに97-10。いったい俺は

何をいままでしていたんだー。↓わけは

1. 本州遠征が多かった

2. 勤ム校で「学科改編」なるものがあり、バタくらって

いた。

3. SL ASO BOYをおっかけしていた。

4. MIWAKOをおかっけていた。ちなみに彼女も今は天草。

5. 人吉、宮崎方面へ大きなさつえい仕業がなかった。

だけかな。

しまった。明日は京阪だった。急げーー。

P.M 1:00くらい
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淋しいけれどきれいな駅

いつも花ビンに花があり

私の心をなごませる

やさしい人は来る駅だ

静かすぎて寂しいけれど

私の生まれを、田舎を思い出させてくれる駅

大畑驛よ永遠なれ

後何回来られるか

後何年生きられるか

死ぬ迄来たい大畑駅

H9年、10月23日

一主婦

もう列車の音が・・・
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H9. 10. 12(日) 12:12 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。
今日は、人吉発11:25の大畑行臨時きじ馬号でやって来た。

今、折り返し待ちで、ホームの奥に停まってる。あ┿、走り出
した。きじうま号って、列車の中にまで、きじ馬が置いてあっ
た。深い…。
外では、もう毎年行事になった『大畑物語』というバカさわ

ぎをしている。まるで近所のエン会みたいだ。すっげー。
さて、ノート中にある文章にツッコミ＆返事を書きます。

9／20のふじさん、私は元気です。住所に〒が無いけど、と
りあえず、お持ち帰りバージョン送りますね。

9／20の WINDING DANCERの今井君。君はそんなに速いのか？
なつかしいねぇ。私も昔はゼロハンで走ってました。がんばっ
て、自分の限界超えて下さい。気持ちいいぞ～。ちなみに、梅
園小僧って名前 かわいくて良いと思うんだけど。

9／28の竹尾君。宗太郎のノート欲しいです。送って下さい。

10／1の片和君。これが最後とは言わずに、また数年後でも
いいので来て下さい。大畑のノートは、大畑駅が廃止されるか、
私が死ぬまで置いてありますので。

10／2の高橋君。押しピンありがとう。皆感謝してると思い
ます。

10／8の久永さん。住所変ったんですね。〒書いてないけど、
お持ち帰りバージョン送ります。次回からは書いて下さいね。
お願いします。

(次頁へ)
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10／10のお2人さん。私らも新婚旅行では、幸福・楓にセッ
トで行きます。がんばってね。

…とまあ、どこぞの読者コーナーみたいになってしまった。
さて、(もも)さんも来たことだし、まきと3人、これから何

だべろっかなぁ。
それでは！

19971012(日) 1250 by 真希

お久しぶりです。本日の『大畑物語』なんかすごい。

目が点状態ってゆーかー 放心状態ってゆーかー なんていった

らいーのかわかんないけど 一言でいったら怖いですね

臨時列車のきじ馬号は イベント参加のよーちえんじがわい

わいがやがやとにぎやかにしていて うるさかったけど たのし

かったです。

今から真幸に行ってきます。
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10／12 京より都落ち by オカタケ

97.10.12 by(もも)

8年ぶりの湯前線トロッコを撮りに来た。

東免田→川村の追っかけが間に合わんかった！

結局 第4橋梁は撮れずじまい。まぁ きじ馬じゃなかっただけ

でもよしとするか。

そのきじ馬はそこのホームの先に停まってた。これ撮って帰ろ。

P.S. SSLの新塗装が出てた。
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10／15 はれ

今日テスト超→最悪。も→全然分かんない

速く学校終わっても 明日もテスト

ブル→||||
早く テスト終んないかな→

by くみこ

10／15 PM 4:30

今日 大畑駅までずっと小学校の所から 走ってきました。

地元の人間ですが 小学校の門から ここまで何kmあるか わ

かりません。

すごく つかれました。私は毎日走り続けます。

愛する人のために - - - - - - - -

(P.S)すごく つかれました。

もうここに走りにはきません。

時を駆ける少年Ｓ

【編集注：約3.5kmですね。お疲れ様でした。】

10／16

ヤッホー みなさん元気してますか？

今日の私は 超 悲しいです。

9/9に別れた人に新しい彼氏ができました。今でも私は その女

の子がすごく大好きです。10/23に会う約束してたのにーー

(次頁へ)
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ついでに10/28は私の大好きな女の子の誕生日です。せっかく

プレゼントを 一生懸命つくってたのに - - - -

だから 今日もまた ここにきました。その大好きな女の子をわ

すれるために - - -

でも忘れよーと思っても、その女の子の事をいっつも考えてい

ます。そのくらい大好きでした。今でもずっと×２ずーっと大好

きだから 忘れよーと思っても 忘れられないかもしれません。

どーしたら いいのか？ 自分でも分からないです。

ここで死んだら たぶん誰も気づかないかな？

もう 生きるのに つかれました。まだ私は18さいです。

今死ねば みんな悲しむのかな？ たぶん みんな悲しくないよ

ね。

就職も内定したけど 本当は 行きたくありません。

今から 何を思って 人生 生きていけばいいのかな？

誰か 教えてください。そして 生きる勇気を 私にあたえてく

ださい。

今から また 帰ります。 それじゃー

時をかける少年Ｓ

10／17（T.Mさんの誕生日）

今日も ここに来ました。友達と二人で みなさん上に書いてあ

る事きにしないでください。もう私は死にません。

昨日 BELLはいってきたんだけど あれはいらつく友達がいれま

した。ぎゃーいらつくよ。

今日はまた走ります。愛する人のために - - - - - - -

最後に T.Mさん お誕生日 本当におめでとう。

18さいだね ウフ×２
（次頁へ）
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時をかける少年Ｓ

P.S すごくさむかったよーー

カゼに注意してくださいね。

10／17 6:32

初めまして ぼくは 時をかける少年Ｓさんの友達です。

まず、ぼくの自己紹介をします。ぼくは、がんこで短気な男で

す。そして とくぎは マスターベーションの達人なんです。←

ウソダっピョ～ン。

まずぼくが、一番ほしいのは、会員です。ぼくがやっている団

体の名は Ｈ本かいしゅうの会です。ぼくがあつめているＨ本

は昔の古い本から、新しい本まであります。その内容は、写真

の本からアニメの本までさまざまな本です。そして その本が

たまってきたら はくぶつかんにしようと思いがんばっていま

す。でも会員がいないために あつめるのがたいへんです。お

っと時間がきたようですから ひつれいします。この話はまた

こんどゆうことで、さいなら。

P.S しいさんも はいりますか？

Ｈ本回収の会 会長Ｏより

おれもＨ本回収の会、会員になろーかな？

時をかける少年Ｓ

P.S だれでもいいから 会員になってね。

子供～大人まで 性格は問いません。

さいなら↑
時をかける少年Ｓ

Ｈ本回収の会・会長Ｏさん
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10／18

本日、3冊目のノート記帳です。 ずい分長いこと来てま

せんでしたが、ノートの中には知っている名前がチラホラ。

西大山・嘉例川のノートのおかげで、ずい分交友関係が広がり

ました。これが一番の収穫(?)でした。（←まだ終わっていない）

さて、志布志・油津にノートがあるようです。置いているの

はそれぞれ別人。志布志の方は2回ほど記帳したんですが、油

津はまだです。本当にあるのかな？

今日は、人吉でフロ入って、帰ります。 道端の秋桜がきれ

いです。

11:35 しゅうくん

10／18 18:50

矢岳に引き続き、この大畑にも無事到着しました。初めて走る

道、その上、真っ暗の中、道を間違えることなく着けたのでよ

かったです。それにしても、この駅はちょっと面白いですね。

北海道のどこかで同じように切符や名刺などがはられているの

で……これはいいことだと思います。

また、年内には来たいと思っています。今日から日本シリーズ

だ!!!

志布志駅ノート管理人

鹿児島県鹿屋市 矢野 寿
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97.10.19.

しゅうくん、9/14西大山に書いといたの見てくれた？

今日はまだ下りのブルトレが1時間遅れらしい。寝坊してたか

らちょーどよかった。

…と思ったら！ 遅れてたのは3レ以降だって？ 1レは定時。ゲッ

やべ。あと1時間半で大淀川間に合うだろうか… by (もも)

10／19 AM11:52 はれ。

1ヶ月のごぶさたです。ふーさんです。ぢつは昨日八代の花火

競技大会を観に行った帰り、そのまま ここ来て おとまり

したのです。ふとん持参。ねむいっす。（変なこと考えたやつ

っ。教育的指導!!）

というわけで 今から 宮崎 行って来ます。(もも)さんと 一緒。

じゃあね

P.S. しいさん、お誕生日おめでとうございますう。

やーい じじぃ２。は、おいといて、ぜーったい今度お会

いしましょう。まきさん、この前は すいません。ぜった

い会おうね

10／19 15:00

今日初めて大畑駅にきました。

人吉駅から産交バスにのり大畑小学校前まで25分、近くにJA

がありますが、そこから駅迄徒歩で45分何もありません。つか

れたー。

Ｋ.Ｙ
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10／23 7:32

昨日夕方、人吉から真幸まで折返して行って来た時の運転士さ

んと再び会った。あの人はこの線だけを運転しているのだろー

か。そういえばやたら沿線の案内がうまかった。

ところで、10:13前後の上下えびの交換をとるのです。

ガイドブックに書かれていた通り、左手の丘の上からとりまし

た。木がそだっていて やや視界わるし。でも良かった。成功

もの。

10月末の朝は、短パン・ランニングではやはり冷たかった。

皆さん、10月はやはり長袖－で上下で撮影しましょう。

私は家にいる時は 一年中 短パンですごしています。楽だよ。

上はやはり冬はトレーナー位は着ますけどね。

こらから人吉～宮崎 日南海岸で油津駅に行くゾー

H9. 10. 24(金) 4:11 by しいさん

元気してますか？ しいさんです。

10／19の(もも)さんは、富士に間に合わなかったそーです。

それとふーさん。“やーい じじい２”は置いとけないぞ。ここ

来る前、2人に会って来た時に知ってたら、タダではすまさん

かったぞ。

でも、今は自分で「おじさんが～」って、言ってるもんなあ。

30才だよ。今年から。る～!!(涙)
みそじ

今日は、ためてしまった“ざんていばん”持って来ました。

いっつも駅でプリントアウトするんですよ。そんなに時間かか

んないし。でも、今回は1時間半もかかった。うげ～。つかれ

るよ～（←まだつかれてないらしい）。○ヨしているライダーさ

ん。うるさくてゴメンね。

あ┿、それとふーさん。大丈夫だよ。(もも)に何かした日

（次頁へ）
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にゃ、そいつが俺から3/4ごろし（半ごろしではすまない）に

してやるから。フフフ。

10／17のＨ本回収の会会長さん。私はSMの本かビデオしか集

めていませんので、入会はやめておきます。ごめんなさい。

10／18のしゅうくん。こっちはそんなに来てなかったっけ？

けっこう忙しくやってるんだね。おつかれさま。

10／18の矢野さん。志布志にもノートがあるんですか？ あ

こそのキヨスクどーなりました？（2年位前はあったような？）

ノートもがんばって下さいね。

それと、私の知っている限り（と言うか、このノートに登場

した）ノート管理人の皆さんにお話しがあります。このノート

（通算39冊目）のお持ち帰りバージョンと一緒に手紙送ります

ので、その時はよろしくおねがいします。

じゃ、次回は11／29前後に来ると思います。

それでは！

10／29(金) AM9:00

どーも この駅に泊めてもらったライダーです。昨日は矢岳

駅にもよってきました。どちらも山の中でいい駅ですねー。ま

あ地図で見ると矢岳の方がかなりすごい所にあったんですが、

実際来て見ると 大畑駅が、まわりに1けんも家がなくて、秘境

の様な所でした。

（次頁へ）
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昨日 矢岳駅にいる時の予定では、この駅に泊まるつもりは

なかったんですが、予定では矢岳駅から矢岳林道→人吉→フル

ーティーロード→大規模林道周辺のダート→三方山林道→五家

荘林道→泉村、五木村周辺の林道と走って八代にぬけるはずだ

ったんですよ。そしたらフルーティーロードを走っている時に

パンクしちまって、なれないパンク修理に手間どってしまって

（チューブタイヤだからめんどくせーんだよ）けっきょく大規

模林道周辺のダートだけ走って人吉にもどってくるはめになっ

てしまった。んで矢岳駅によった時に大畑駅にも旅ノートが置

いてあるらしいことを知ったので、ここに泊めてもらうことに

したわけです。

本当は昨日のうちにこれ書くつもりだったんだけど、置いて

あるノートを読んでいたら いつのまにかPM1:30、かなりねむ

くなって来たので書かずにねちまいました。

このごろ けっこう つかれがたまっているようで、前は毎日

AM6:00には出発していて、毎日350km以上は走っていたのに、

今日は起きたのがAM6:50分である。走行距離もこのごろは300k

mも行かなくなってしまったし。ちなみに私はただいまオート

バイで日本一周中です。

このノートに書いている人は鉄道ファンが多いみたいだけ

ど、まあ自分はファンではないけど 今回の旅では駅で泊まる

ことが多かったので、けっこう鉄道がすきになったよ。思えば

今までは鉄道とはあまりえんのない生活をしてきたもんで。小

学は徒歩通学だし、中学、高校と自転車通学だった。自分は栃

木県の栃木市というところに住んでるのだけど、鉄道を利用す

るのは、宇都宮や東京方面に買物やあそび、部活の試合で行く

ときぐらいだった。しかもJRじゃなく、東武鉄道という私鉄で、

JRを利用したのは中学と高校の修学旅行の時くらいじゃないか

なー。学校を卒業した後は川﨑にある短大に行き、その後の会

社もそこだった。でも学校も会社も寮から歩いてかよえたので

やはり鉄道はあまり利用することはなかった。まあでも東京周

（次頁へ）
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辺のラッシュはものすげーから、そんなのには乗りたくなかっ

たので良かったけどね。

話はかわるけど、オレがねている間にこのノートのお世話を

しているしいさんが来たみたいですね。朝の4;00ごろだったか

なあ。置いてあるノートを読んでこの時間に来てることがけっ

こうあるみたいだったので、しいさんだろうと思い、1言2言話

をしたいなと思ったのだけれど、ねむけには勝てず、1言あい

さつをしただけで またねむりについてしまった。

日本一周も残りは今まわっている九州だけなので、11月中ま

でには終わるでしょう。このごろ朝夕はかなりさむくなってき

たので、バイクで乗るのはけっこうきついっす。はやく沖縄に

わたりたいけど、10月いっぱいは九州本渡をまわる予定なので、

11月になってからだね。

つぎに九州に来るのはいつになるかわからないけど、今度来

た時には またこの駅にもよりたいと思う。

TT250Rレイトで日本一周中

ダートだけで5000km達成

総走行距離50000km

栃木、無職のライダー

10月29日

人吉駅もこじんまりとして内外共清けつできれいでした

八代駅がごたごたで工場地帯のせいか？

観光方面に力を入れて人吉を大事にしませう
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10／26(日) AM7:30

今回の私の 旅行日程です。

富士号 日南線
10/24 名古屋 ──┬→ 南宮崎 ─┬─→ 青島 ┬→ 宮崎空港
10/25 9:33 │ キハ58 └─┐

│ 味が合ってよい。 │
↓ │

大分から先はじきなくなるため記念乗車。 │
↓ ↓

到着が昼をまわる夜行列車から 空港線完乗で
おりた気分と 久々に九州鉄道
海外での時差ぼけの気分と 全線完乗記録保持。

．．

似た感じがするのは私だけでしょうか？

宮崎空港 えびの えびのえき
日本レンタカー 16:30 ⇒ 寿屋にて ⇒ でくう ⇒ 京町にて

閉店前 │ロゴ1日5000円キャンペーン
そうざい大バーゲン │(24h)

↓
素泊り\3500の温泉発見 ○泊

ひきつづき
♨10/26 レンタカー ⇒ 吉松駅 ──┬─→ 大畑 ──→ 吉松
なれぬ早起き 6:17 │ 7:00

↓
朝のキリシマ
すばらしいですね。

そんなこんなで
ここに7:31きました。

ひきつづきレンタカー ＪＬ
⇒ きりしま・おび等？ 本日17:55 ──→ 名古屋

以上

（次頁へ）
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こんな強行軍の旅行は毎度のことで、日程のわりに金がとんで

いってしまいます。また来ます。

国内旅行を愛する海外専門旅行会社社員(HIS)

豊橋市絹田町 杉浦 顕倫
スギウラ アキノリ

（ノートよかったら下さい。） 時間なく乱文失礼しました。

10／26 (日) 16:50

初めて来た。ちょっと寒いけど、気分は

最 高。
以上

鹿児島より ○州

同じ頃 鹿児島から来た

線路 どうなってんの？

面白い所だ！ 又来るよ！

○佐

えびっち○参

ここに来るまでの大カーブで 死にそうになりました。

バイク乗るの上手くなりたいよう。 としこ。
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Date '97. 10がつ26にち (日) はれ

今日は（晴々）鹿児島から来ました。

まず永国寺の幽霊を見に行って、球泉洞、熊能座神社、岩戸

鍾乳洞見てきて、その帰りです。

これから、〝しし鍋〟を食べて帰ろうと思います。

また来たいな！ from みい

10.26.(日) くもが 多かったっす。 PM 11:25

ちわーっす。ふーさんでーっす。今日はね、昼にね、おきてね、

球磨川の鉄橋でね、写真とってね、んでね、御立岬に行ってね、

夕日観てね、それから一勝地の温泉入ってね、ここに来たのー。

えへっ （ああ いらいらする。この書き方 何とかならんのか

ー by 本人） というわけで、ついたのがPM10:00くらいか？

それから めしくって、書いとるわけです。以上。
．．

これから高速で帰る。さらばだ、とう。

(もも)さん、頑張って運転してね （隣で寝るやつ。） わっ

はっは。

by ふーさん。

わかりました。頑張って帰ります。（運転席で寝るヤツ。）

↑ by(もも)

おいっ by ふーさん。

P.S.久々にイラストを描こーとしたふーさんだったが

途中で挫折してしまいました。また練習してから来るって。

ところで今何時だぁ？ 23:50… ねむひ…



大
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10月23日(火)

おはようございます。すんごく寒いです。

今日は、代休です。

一言。おじさま、起きてパンストはいて会社行って帰って寝て

るだけじゃないの。

女だからとか、女のくせにとか、結婚しろとか

きなお世話。私なりのやり方で……‥

あとはビューネして……‥

（しせーどー）

by ハツエlonely君より

つづき

今、あきちゃんが、超→さむがってます。

さむいのは、あなただけじゃないの！

今日は、あきちゃんが、お仕事休んで、一緒にいてくれてマス

❤

お昼ごはんにと思って作ってきたおにぎりは もう すでに1個

食べられてしまいました。

わたしも おなかすいてんのに‥‥。 バカ

もうすぐ卒業です。school行くのも、あと3ヶ月もないです。

ウフフ

卒業したら、あきちゃんと一緒に東京いって、がんばるんだぁ。

モード学園も合格したし…‥。

あとは、がんばるのみ!!

しいさん、私達の2人を見守って下さいネ。

んじゃ、また来るよーん。

From：AKIchan LOVEIY の少女より
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9.10.31日 はれ.

今日 大畑駅に来ました。風が強くて、寒い日でした。ゴミが

散らかつていたので掃除をしました。風が強いので 又 散らか

るかな。どうでしょうね。

2、3時間過ごしました。

97.11.1(土) はれ. 1050AM.

96.5.2に続いてまた来ました。しかし、また道に迷いました。

いまから、矢岳、真幸駅に行ってきます。

山口県宇部市 福田Ｈ＆Ｋ.

11／1 PM 5:30

熊本から宮崎行きの急行にのって、人吉に帰るつもりだった。

かなり気持ち良く眠っていて、目をあけると、見なれない外の

景色、他の乗客にきくと、人吉駅はもうすぎていた…。

私の苦悩は続く…。

W.O./錦町民

11/2. また来ました。今日は、これからどこに行くのか

どこで泊まるのか まだ、決まってません。 とりあえず、

大畑へ来てみました。

だれも いまへん。やっぱり。

12:13 しゅうくん

業務連絡：ノート送っていただけるのは大歓迎です！

また、お会いしましょう！

43へ。
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11/2 しゅうくんの むくでいっしょにきました。今日はとて

もいい天気です。私にとっては久々の連休です。ここの

空気にきれいで、ぐねぐねで青い顔で到着した私は き

ぶんが だいぶよくなりました。 またきます。

まっきー

11／2

2回目の大畑です。今回は、My CARINA 1800SEで、ループ橋

を通ってきました。ループ橋をかなり気に入りました。

大畑は、あいかわらずなにもないですね。

これから、またループ橋を通って、鹿児島空港を通って、国

分まで帰ります。大畑にまた、来ます。

鹿児島県国分市 伊藤 彰

11月2日

また大畑駅にきました。

今 PM5:38 です。

寒くなってきました。

冬はもっと寒いんだろうなー。やだなー。

今日は友達5人でベルに行って3時間うたってきました。

みんなさいごにはつかれてました。

んじゃまた来ます。

青木 亜也子
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今日初めてこのへやにきました。

福永 勝弘

アキちゃんハッちゃん

またカラオケ行こうね

お幸せに！

11／6(木) 今日は久しぶりここへやって来た。

今はてい学中なのでちょっとやばい。

人吉最速 RT,WINDING DANCER

No.02 NS-1のイマタク

11／7(金) 今日は4人でここに来ました。すごくきつかった

- - - - -

今さっきここにうさぎ1匹いたよ。超ーびっくり。

すごくかわいかった。白うさぎで目が真赤っか。

またここに来たいなーきっとこれるよね。だって

地元だもん。

（地元の人4人）

11／8(土)

昨日きた奴3人です。一人は今日キャンプしに行きました。

とうとう今日うさぎをつかまえました。うれしーよ。
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11／9(日)

今日は、マサと2人で単車で大畑駅に来ました。

ひまで、今2人で何をしてひまをつぶそうかな？

汽車を見れて満足です。ありがとうございました。

マサはちょっとカゼぎみです。鼻水が‥‥

by マサ・トミカ

11／9

またまたやって来た。10/26以来だが、今日は、前とちがって

とても暗い。

紅葉もだひぶ進んでひて、とってもよかった。

今から、帰る所です。又、今日も、汽車は見ることができなか

った。ちょっと残念。

鹿児島より ○州

同じ頃 10/26日以来○州さんと○西さんと来ました。前回は えび

っち としこ の5人で来ました。○米は今回もこれなかったです。

残念そうです。

球磨川沿いの細い道！ 国道の反対側は すばらしい。

また来ます！ ○佐
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1997.11.11(火) 快晴 PM4:25

昨日東京から出張で初めて大畑駅に来ました。学生時代に一度

九州は来たんですが、こんなにのんびりとしている所があった

なんて知らなかった。仕事の関係上ゆっくり滞在することは出

来ませんが長い休みを絶対に作って又来ようと思います。春に

は梅が咲いてとてもきれいな所なんでしょうね。今度は春に来

てやるぞー。

by 髪の長い社会人

【編集注：読めませんでした。↑】

JR九州さんこの駅を廃駅に

しないで下さい。

楽しい思い出を

有難う！

1997.11.11 PM 23:00

ひさしぶりに来ました

1年半ぶりぐらいかな

やっぱり大畑駅はいい所だよね

いつまでも ここの事は、忘れないよ～

愛知県知多郡武豊町大字北浜田

チーム Gun boys N,K by RX-7 FC-3S
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1997年11月15日 PM15:00 天気くもり

小林からえびの・矢岳駅を経由してバイク（50cc）で、約1

時間少々かけて大畑駅に来ました。周りは、とても静かで、か

なり落ち着いている場所だ。だから遠い所からよく来てくれる

力が、わかった。一生の思い出を、残すには、いい所です。い

つかひまが、あった時は来ます。その時は、またこのままの落

ち着かせてくれる場所で下さい。

宮崎県小林 谷川 幸仙
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